



Mit der traditionsreichen Marke Carrera erweitert der Distributeur CosmicSports sein Portfolio im Helmbereich.



16 neue Helme bietet der Hersteller Carrera in seiner neuen Serie an.

Der Einsatzbereich der Produktpalette ist weit gestreut, so enthält sie Helme für Mountain- und Dirtbiker, Kinder, Urbanrider und Rennradfahrer.

Carrera möchte auch bei den neuen Helmmodellen ihren Qualitätsanspruch halten und mit Sicherheit, Innovation, schönem Design und Kompromisslosigkeit glänzen.

Flaggschiff der neuen Serie ist der Rennradhelm „Radius“, der mit einigen Features glänzen soll.

Durch die Entwicklung des Helmes im Windkanal erhielt dieser interne Kanäle, die ermöglichen, dass die Luft den Helm in einem durchgängigen Strom von vorne nach hinten durchfließen kann.



So garantiert der Hersteller eine gute Belüftung und einen 30% geringeren Windwiderstand. Für einen guten Tragekomfort setzt Carrera auf ein Alu-Tech-Frame Rahmengestell, welches das Helmvolumen herabsetzt und auf das 4-Motion-Fitting-System, welches es dem Benutzer ermöglicht sich den Helm horizontal, als auch vertikal optimal anzupassen.

Als besonderes Feature verbaut Carrera einen abnehmbaren Chip im Helmriemen.

Der Chip ist mit EFX-Technologie ausgerüstet und soll den Körper des Radfahrers positiv beeinflussen.

So wird dem Chip zugesagt, dass er Körper- und Widerstandskraft und die Konzentration steigern kann.

Des Weiteren soll er die Gabe haben die Erholungszeit zu verkürzen.

Das Gewicht des „Radius“ beträgt 250 Gramm. Er wird in zwei Größen (54-57cm und 58-61cm) für 169 Euro im Handel erhältlich sein.



Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern er schreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.



Carrera bietet neue Helmflotte an - „Radius“ als Flugschiff

Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich

